

En virtud del convenio entre el Ayuntamiento y la Consejería de Justicia e Interior

## **SE INCORPORAN LAS BRIGADAS DE SEGURIDAD A LA PLANTILLA DE POLICÍA LOCAL**

**Vva. de la Cañada, 6 de abril.-** El alcalde, Luis Partida, ha recibido esta mañana a la veintena de nuevos agentes -conocidos como Brigadas de Seguridad o BESCAM- que comienzan hoy su período de prácticas tras finalizar su formación en el Instituto Superior de Estudios de Seguridad (ISES). Con su incorporación, fruto del convenio suscrito entre el Ayuntamiento y la Consejería de Justicia e Interior, se duplica la actual plantilla de Policía Local, formada por 23 policías.

Durante su intervención, el regidor dio la bienvenida a los nuevos funcionarios, a quienes solicitó vocación de servicio: “Vuestra labor, como policías, es fundamental para que un municipio sea seguro. Por esta razón, os pido que tengáis vocación de servicio hacia el ciudadano, ya que sin ella difícilmente podremos prestar a nuestros ciudadanos un servicio próximo y de calidad”.

### **Objetivo prioritario**

El aumento de personal tendrá como consecuencia una reestructuración de la plantilla actual y sobre todo, un refuerzo de todas las actuaciones municipales en materia de seguridad ciudadana: prevención de delitos, seguridad administrativa (inspecciones), seguridad vial (tráfico), etc. Se intensificarán las labores de patrullaje, especialmente en las urbanizaciones.

Los nuevos policías supondrán, hasta el año 2018, un coste de 12.450.576 euros que correrán a cargo del Gobierno Regional al igual que los recursos materiales (vehículos, vestuario y armamento) y tecnológicos necesarios. Los nuevos agentes tomarán posesión de su cargo, de forma oficial, el próximo mes de julio.

